



IEEM, anfitrión de la segunda Sesión Extraordinaria de AIEEF



Instituto Electoral del Estado de México

MARY GONZÁLEZ

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) fue la sede anfitriona para la realización de la 2.ª Sesión Extraordinaria de la Asociación de Instituciones Electorales de las Entidades Federativas (AIEEF), que contó con la participación de 17 presidencias de Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE).

Ante la consejera presidenta del IEEM, **Amalia Pulido Gómez**, y el presidente de la Asociación, **Oswaldo Chacón Rojas**, el secretario de la AIEEF y consejero presidente del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, **Luis Alberto Hernández Morales**, dio cuenta de la orden del día destacando la bienvenida a nuevos integrantes de la *Asociación de los OPLE* provenientes de: **Nayarit, Puebla, Quintana Roo y Coahuila**.

Además se presentó el Informe sobre el estado que guardan los asuntos legales y

administrativos de la Asociación.

También, como parte de la orden del día, se realizó el *Análisis de la coyuntura de la reforma electoral a leyes secundarias aprobadas por la Cámara de Diputados*.

Cada uno de los participantes en la sesión, de forma híbrida (videoconferencia y presencial), hizo uso de la palabra para emitir su opinión sobre el tema.

Entre los comentarios vertidos se mencionó que *la reforma amerita un análisis serio y detallado para que los institutos electorales puedan aportar e ir encontrando coincidencias para desarrollar estrategias que puedan hacer frente a la nueva realidad desde el ámbito de sus competencias*.

Coincidieron en que *es importante seguir impulsando acciones afirmativas a favor de la democracia. Además destacaron que trabajarán en conjunto para seguir demostrando que hay unidad en el ámbito electoral*.